

《单词百科:volatility是什么意思?volatility怎么发音?volatility的解释和用法》

英语单词volatility是什么意思?volatility怎么读?volatility怎么发音?简答网为您整理了volatility的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



volatility怎么读

volatility的读音:[v l t l ti]

volatility的意思

1、n.挥发性;挥发度;反复无常;

volatility的近义词

- 1、capriciousness [医] 心境变态;
- 2、excitability n.可激发性, 兴奋性;

- 3、explosiveness 爆炸性;可爆性;
- 4、impulsiveness n.易冲动;
- 5、instability n.不稳定, 不稳固;不坚决, 反复无常;基础薄弱;

volatility的双语例句

1、After testing, thermal aging volatility viscosity, slows the permeability of the book, affecting the bond strength.

经老化试验测试, 热稳定性差的胶粘度增高, 会降低书的渗透性, 影响粘结强度.

2、These days, investors remain jittery enough that bad corporate news can spark market volatility.

现在, 投资者仍很不安,以致于负面公司新闻可能会引发股市动荡.

3、Unlike low frequency data, high frequency data has the calendar effects and long memory volatility.

与低频数据不同, 高频数据通常具有“日历效应”和波动长记忆性.

4、Discount rate is also affected by trading volume, liquidity continuous trading period and stock price volatility.

研究还发现,折价水平还受交易数量、正常交易时间段股票流动性水平、市场流动性水平及股价波幅等因素影响.

5、It's thought that the blast occurred when volatile chemicals exploded.

人们认为, 易挥发的化学物质爆炸时产生了冲击波.

6、Insider trading raised the average price and price volatility.

内幕交易使股票的平均价格上升,但也增加了价格的波动性.

7、Combining the microscopic agents and macroscopic analysis methods, It shows lots of rules of stock volatility.

结合微观主体和宏观分析股价波动特征, 此模型揭示了股价波动的规律.

8、The True Range reflects overnight volatility by comparing today's and yesterday's

prices.

真实波动幅度反映了今天和昨天的波动.

9、The thermogravimetric characteristics of palletized corn stalk and wheat straw were determined for analyzing their volatility.

首先对生物质原料——玉米秸秆粉的热重特性进行了实验分析,了解了它的挥发特性.

10、Synthetic engine oil has excellent high and low temperature property, antioxidation property and volatility property.

合成发动机油有良好的高低温性能、抗氧化性能和挥发性能.

11、To make sure you have volatility, I would tell the software to find only Nasdaq stocks.

让你有波动,我只能告诉软件找到纳斯达克股票.

12、A little bit of volatility, too.

一点点波动,也自有好处吧.

13、There have been riots before and the situation is volatile...

以前曾发生过暴乱,现在局势不太稳定.

14、I think you will probably see more volatility.

我想,股市将来的多变性还会增强.

15、This requires a trader to cut his positions when volatility rises.

这一方法要求交易员在波动性增强时平掉自己的头寸.

16、He accompanied the volatile actress to Hollywood the following year...

第二年他陪着这位情绪无常的女演员去了好莱坞.

17、That forced implied volatility even higher.

这会迫使隐含流动性升得更高.

18、Volatility refers to the average daily range of your trading vehicle.

波动性指平均每天的波动范围.

以上是简答网为您整理的volatility怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于volatility的用法

、volatility的释义、volatility的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/volatility>

